

Jugendkirche Würzburg sagt Danke

18.01.2016 11:09:25

Die Jugendkirche in Würzburg sagt Gott Danke!

An jedem ersten Sonntag im Monat, treffen sich die Jugendlichen in der Kapelle des Kilianeums Eucharistie und feiern dort den Gottesdienst zusammen. Sie nennen diese Gottesdienste "gottseidank". Anschließend wird dann der Abend in einer gemütlichen Rund ausklingen gelassen, und Ihr seid herzlich eingeladen.

Die nächsten Termine im Jahr 2016 sind:

Am 31. Januar 2016 wird der Gottesdienst bereits um 17 Uhr stattfinden, da der bisherige Jugendpfarrer Stefan Michelberger verabschiedet wird.

06. März 2016 I 19 Uhr

01. Mai 2016 I 19 Uhr

05. Juni 2016 I 19 Uhr

03. Juli 2016 I 19 Uhr

06. November 2016 I 19 Uhr .

